

### 小曾木地区防災訓練

3月5日(日)、小曾木地区防災訓練が青梅市立第六中学校で実施されました。今回の訓練では、消防署による消火器の取扱い、消防団による消火栓・器具ボックスの取扱いと応急給水栓の設置、黒沢2-1水野自治会長による日常生活で使用している物品を応用した応急手当講習が行われました。実際に行ったり見たことによって、いざという時の備えになっている様子でした。

応急給水栓による給水訓練は、避難所である第六中学校までは耐震性の高い給水栓が設置されていることにより震災時でも給水可能になるとのことです。



第七小学校が創立150周年を迎えるにあたり、記念事業の準備を進めています。小曾木地区の戦前から明治期(学校創立時まで)の写真を探しています。写真をお持ちの方がいらっしゃいましたら、ぜひ、第七小学校までご連絡をお願いいたします。問合せ：青梅市立第七小学校 野田副校長 0428-74-5304

### 第七小学校PTAもアップデート

PTA会員の方には学校行事や地域活動への様々なご協力をいただいています。しかし、コロナ禍で多くの活動がストップしたことに加え、近年の児童・生徒数減少により会員(保護者)の数も減り、PTAの運営に支障をきたしています。

そこで、本部役員の方々を中心に、アンケートで意見を集約しながら現状を踏まえた活動の見直しを進めていただいています。例えば、多くの準備や人材が必要なPTA主催行事「ふれあい広場」やPTA広報誌「ときわぎ」の今年度いっぱい廃止、PTAとしての資源回収の休止などです。また、活動の縮小だけでなく、今年度は「おそきスポレクフェスタ」への参加、体育館でのイベント開催など子供たちが喜ぶ新しい取り組みも行っていました。さらに、広報委員をはじめとした専門委員会の縮小や、総会・運営委員会の書面開催、SNSを活用した会議の効率化など、今後も持続可能なPTAになるようにと様々な工夫をいただいています。学校としてもPTAへの依頼内容の整理や、コミュニティ・スクール委員会と連携の模索などを進めています。

地域の皆様には引き続きご支援ご協力をお願いするとともに、子供たちのための新たなPTA(保護者と学校の組織)作りへのアイデア等をご教授いただくと幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。(校長 森田哲生)

### 第6支会グラウンドゴルフ友の会

11月より来年の小曾木スポレクフェスタへ向けて開始されたグラウンドゴルフ講習会。毎月第1・第3日曜日の午前9時~11時に開催されています。暖かくなったこの時期から始めてみてはいかがでしょうか。

お気軽に参加していただけるとお待ちしております。



### 令和5年 青梅市二十歳を祝う会

1月9日(祝)、令和5年成人の日青梅市二十歳を祝う会が10時30分から住友金属鉾山アリーナ青梅にて行われました。今年の二十歳の成人数は、男子635人、女子645人、計1,280人となっています。

今年も成人式会場に参列した小曾木地区出身の参加者に集まってもらい写真撮影を行いました。

